
Certains ont affirmé que ce projet de contournement est pour 2020. J'habite 
Martignas, et je peux vous dire qu'une déviation peut mettre plus de 20 ans avant 
d'être réalisée ! Ceux qui vont au Cap Ferret le dimanche ou pendant les vacances en 
savent quelquechose ! Alors, vous imaginez, un CONTOURNEMENT... Quoiqu'il en 
soit, il faut bien admettre que plus on développe la voirie, plus il y a de véhicules, de 
camions en particulier. L'air que nous respirons est de plus en plus irrespirable. Il faut 
mettre un frein à cette dégradation de l'environnement, et les sommes d'argent 
considérables que l'on envisage d'investir dans ce contournement, il faudrait l'investir 
dans le ferroutage, et le plus tôt serait le mieux ! 
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